

undefined - lundi 30 mai 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU/MORESTEL

## Football : l'USCM monte en D1 et rafle le titre de champion

Cédric PARTOUCHE



*Évidemment, les joueurs ont emmené sous la douche le coach, le staff et des dirigeants.*

Il est 16 h 40, ce dimanche, quand l'arbitre siffle la fin du match entre l'Union sportive de Creys/Morestel et Corbelin. Les locaux viennent de l'emporter 3-0 (Gaidatzis, Pluviaux, Abaidia) et prennent ainsi les trois points qui les placent virtuellement en tête du championnat de Départemental 2, poule C. Reste à attendre, pas longtemps, le résultat de l'adversaire direct, l'Olympique Villefontaine qui se déplace au FC Lauzes. « Il reste trois minutes, on doit attendre mais ça sent bon ! », lance un bénévole qui a un membre de sa famille au stade de Trept. « Je n'ai rien dit aux joueurs ni au coach mais on suit le match depuis le début, et maintenant dès que j'ai le résultat définitif je l'annonce aux joueurs », s'impatiente le président, Ludovic Cheneval.

Les joueurs fêtent leur victoire dans le derby mais gardent une oreille attentive sur l'annonce du score de leur rival pour la montée et le titre. Le président s'exclame : « Match nul 1-1 ! » Le vestiaire est alors submergé par une vague de joueurs ivres de joie et qui commencent à comprendre qu'ils sont champions avec 50 points sans aucun calcul à faire : « Le mérite revient aux joueurs, ils ont su garder le cap même lorsque c'était difficile et encore récemment avec nos deux défaites successives contre Dolomieu et Villefontaine. Je suis très heureux, c'est une grande saison qui se termine de la meilleure des façons avec un titre de champion. On peut fêter ça à la maison avec l'ensemble du club et des supporters », s'extasie le coach, Nicolas Pécoud.

« J'ai signé ici en me disant que c'était possible, on est une bande de potes et c'est vraiment génial de vivre ça dès la première saison », enchaîne l'attaquant, Enzo Ribeiro. Le président

conclut : « Maintenant, on va fêter ici avec un repas et tout ce qu'il faut. Le dernier titre remonte à très loin, bien quinze ans lorsqu'on montait d'Excellence à PHR, c'est vraiment une magnifique et historique journée pour l'USCM. » On notera que lors de ce titre, Nicolas Pécoud était déjà de la partie mais en tant que joueur...



*Les joueurs sont sortis craquer des fumigènes aux couleurs du club afin de communier avec leurs supporters qui étaient près de 200 ce dimanche soir. Photo Le DL /*



*Ludovic Cheneval (à gauche) était très ému à l'annonce du titre de l'USCM.*



*Les familles des joueurs étaient sur la dernière photo de la saison avant la grande fête qui allait suivre au stade Bracon.*

